

Un comité de pilotage pour avancer dans les travaux au palais de justice de Bruxelles

BELGA Publié le mardi 02 avril 2019 à 15h15 - Mis à jour le mardi 02 avril 2019 à 15h15



Bruxelles

Un protocole d'accord a été signé mardi.

Un comité de pilotage officiel, baptisé "Steerco Poelaert", a été créé en vue d'avancer dans les travaux au palais de justice de Bruxelles. Un protocole d'accord en ce sens a été signé mardi par le ministre de la Justice, Koen Geens (CD&V), et des représentants de la fondation Poelaert.

Le "Steerco Poelaert" aura pour mission d'assurer une meilleure communication et un meilleur échange d'informations. Ce groupe devra également offrir un soutien dans les procédures administratives longues et fastidieuses. Il s'agira d'un lieu de discussions mais également d'avancées qui se réunira à intervalles réguliers. Une présidence tournante, chaque année selon le rôle linguistique, sera prévue. En outre, une équipe opérationnelle (la Team Poelaert), composée de cinq collaborateurs issus de la Régie des Bâtiments et du SPF Justice, sera chargée du suivi des travaux.